



Actualité

mardi 10 octobre 2023



Contre la montre de l'ASPTT Dimanche 1er octobre 2023



Ils étaient 14 au départ de cette petite épreuve conviviale et joyeuse l'an passé. Ils furent 15 cette fois mais auraient pu être 17 si Lugdivine avait souhaité se mettre dans la roue de notre Président Daniel pour un duo qui n'eût pas manqué d'allure. Mais elle n'était pas montée sur son vélo depuis deux mois et elle avait peur de trop le ralentir.

Il n'y eut donc ni féminine ni duo au départ ce qui est un peu dommage au regard des conditions atmosphériques radieuses. Tout au moins en début d'épreuve. Car les derniers partants eurent quand même à affronter, sur les 8 km de la départementale 210, un vent du sud qui eut la mauvaise idée de se lever vers 10h 15 et de s'intensifier progressivement au moment même où nos cyclistes, globalement les plus rapides, se lançaient à l'assaut des faux plats et des trois côtes guère abritées qui les ramenaient à Tilloy-lès-Conty.





Actualité

mardi 10 octobre 2023



Or, les grands habitués du parcours savent qu'il faut un vent du Nord ou du Nord- Est pour espérer pouvoir améliorer son chrono. Florian Delporte et Jean Michel Kromwell y parvinrent quand même. Mais nos deux représentants les plus rapides, Arnaud Marteel, recordman du parcours, et François Boll, auteur du meilleur temps l'an passé, ne purent approcher leur record personnel établi dans des conditions plus favorables.

François, moins bien préparé que l'an passé, détint toutefois le meilleur temps pendant une dizaine de minutes. Puis on vit surgir, tel un diable de sa boîte, Arnaud, l'avant dernier à s'être élancé après un échauffement impressionnant de vélocité jusqu'à quelques secondes du départ. Totalement la tête dans le guidon et le dos bien à plat, le bel Arnaud s'imposait une nouvelle fois, comme à ses plus beaux jours, comme si les années qui passent n'avaient pas de prise sur lui.

N°	Participant	chrono
1	MARTEEL Arnaud	00:21:56
2	BOLL François	00:22:04
3	DELPORTE Florian	00:22:42
4	ROSE Alban	00:22:47
5	TOUSSAINT Franck	00:23:05
6	RENARD Dusty	00:23:50
7	DE RÉ Grégory	00:23:55
8	COSYNS Laurent	00:24:05
9	NOEL Nicolas	00:24:17
10	KROMWEL Jean Michel	00:25:08
11	COURTOIS Philippe	00:25:15
12	GANTOIS Camille	00:26:18
13	CHELLE Daniel	00:26:57
14	LECOCQ Patrick	00:26:58
15	DEVILLERS Hubert	00:28:13

Classement du Contre la montre 2023





Actualité

mardi 10 octobre 2023





Actualité

mardi 10 octobre 2023



Qu'il me soit enfin permis de faire deux suggestions possibles qui inciteraient peut-être les copains plus âgés ou moins performants à s'aligner aussi les années à venir, même si la convivialité de cette épreuve passe avant son aspect un peu compétitif :

- établir un classement par catégorie d'âge et de sexe avec une mini récompense symbolique (les moins de 40 ans, les 40/50, les 50/60, les 60/70, les plus de 70)
- ou alors offrir un bonus progressif en fonction de l'âge en diminuant le temps d'une minute pour les 40/50 ans, de deux minutes pour les 50/60 ans, de 3 minutes pour les 60/70 ans et de 5mn pour les plus de 70 ans. Arnaud serait alors peut être encore le premier mais gare à Daniel Chelle, notre stakhanoviste de km et, à ma connaissance, brillant doyen dimanche dernier des participants !

Philippe Barbier

GRAND MERCI PHILIPPE d'avoir rédigé cet excellent compte rendu...





Actualité

mardi 10 octobre 2023



GRAND BRAVO à nos cyclistes qui se sont alignés sur le CLM 2023, je retiens surtout l'excellent esprit qui a régné tout au long de cette matinée sportive. La perf oui mais sans prise de tête, chacun ayant plaisir à faire de son mieux. BRAVO HUBERT PATRICK CAMILLE nos futurs licenciés 2024 qui se sont alignés sur cette épreuve.



GRAND MERCI à notre dizaine de bénévoles qui comme tous les ans ont assuré la sécurité et le parfait déroulement de notre épreuve...En ajoutant bien sur DOMINIQUE qui lui a super bien préparé cette épreuve au niveau logistique et administratif.

Grand merci à REMI qui lui a assuré la partie com, et un autre SUPERMERCRI A DENIS qui a tout géré au niveau site ! Et cerise sur le gâteau, les copains ont participé à la sortie de club emmené par PASCAL ET JEAN MI sont venus à la rencontre pour l'arrivée des cyclistes clm !!!

Une bien belle matinée sportive qui m'a fait un immense plaisir.

MERCI A TOUS

DAN

